



第16回 昭和の森 音楽祭

第1部

拝島中学校吹奏楽部

拝島中学校吹奏楽部は、一人一人の演奏技術の向上と、みんなで良い音楽を作り上げることを目標に日々練習に励んでいます。学校内での演奏や外部からの演奏依頼による各地域のイベントなどにも積極的に参加し、楽しく活動しています。また、3月には1年間の集大成として定期演奏会を開催しております。その定期演奏会には毎年多くの方にご来場いただき、好評をいただいております。

コロナの影響により、日々の活動にも制限がある中でしたが、部員一同今日のために協力して練習を重ねてまいりました。本日は、たくさんのお客様の前で演奏できる喜びや、日頃の感謝を込めて演奏いたします。

第2部

むじか・あきしま

メゾソプラノ:石川優紀、テノール:河野浩亮、フルート:田島恵、ピアノ:立花瑠理 で構成された4人組ユニット。昭島にゆかりのある音楽家が集まり、市内を中心に音楽活動を行っております。クラシック音楽を専門とするメンバーは国内外の音楽大学で学び、本格的なクラシックからポップスまで幅広いレパートリーを持っています。

“ムジカ”とは、イタリア語で音楽という意味です。クラシック音楽は、今から400年以上前に始まった音楽ですが、時を経てもなお色褪せることなく愛され続ける名曲がたくさんあります。

このゆかりのある昭島の地で、「クラシック音楽の素晴らしさを皆様と共有し、親しみをもって気軽に楽しんでいただけたら」という想いで結成されました。昭島市民をはじめとする多くの方に温かな音楽をお届けられるよう精進して参ります。

第3部

米国空軍太平洋音楽隊 Pacific Showcase (パシフィック・ショーケース)

アメリカ特有の音楽スタイル“ジャズ”を専門とするパシフィック・ショーケースは、米国空軍太平洋音楽隊の隊員で結成されたビッグバンドです。定評のあるこのグループの演奏は、皆様をニューオーリンズ発祥のディキシーランド・ジャズからスイング・ジャズ全盛時代へお連れするだけでなく、最新のコンテンポラリージャズまでさまざまなスタイルの、いろんな時代の本場アメリカ直輸入のジャズをお楽しみいただけます。

パシフィック・ショーケースのくり出す迫力あるサウンドを体験いただければ、その魅力を十分にお楽しみいただけることと思います。グレン・ミラーやカウント・ベーシー、デューク・エリントンの傑作でスイングし、また、演奏をさらに盛り上げるエキサイティングな即興ソロ演奏も大きな特徴となっております。

インド太平洋地区で開催されるジャズ・フェスティバルや地域で開催される親善・交流イベントに参加をし、パシフィック・ショーケースは幅広いお客様層に支持を頂いております。

新型コロナウイルス感染防止対策

- 1, 東京都指導に基づき、人数制限等の措置を講じる場合がございます。
- 2, 鑑賞希望用紙に、苗字(カタカナ)、電話番号を記入のうえ、当日受付に提出し、入場願います。(①先着順 ②座席指定はありません③人数制限により入場出来ない場合があることを事前にご了解ください)
- 3, ご来場の際はマスク着用、手指の消毒をお願いします。また、入場時に体温が37.5℃以上の方は入場をお断りさせていただきます。
- 4, 急遽中止となる場合がございます。あらかじめご承知おきください。

※上記個人情報につきましては、新型コロナウイルス感染症発症の疑いが生じた場合に、保健所など医療機関への情報提供することとし、これらの目的以外には利用しません。

鑑賞希望記入欄

苗字 (カタカナ)	
連絡先	